

alimentés par du coke; les corps sont traités par l'air surchauffé à une température d'environ 1650°. Le columbarium peut contenir environ 2000 urnes.

La semaine dernière Sir Henry Thompson a ouvert le crématorium de Birmingham dont la disposition rappelle celle du précédent. Il a coûté 30,000 piastres.

Enfin, tout prochainement le crématorium de la cité de Londres va être commencé: en le créant, la corporation de la cité a pour but de mettre l'incinération à la portée des classes pauvres: la dépense probable est estimée à 35,000 piastres.

---

*Exemple à suivre.*—Le 18 juin dernier, un tribunal allemand condamnait à une forte amende, pour exercice illégal de la médecine, un industriel qui vendait une eau de toilette dont l'usage était censé arrêter immédiatement la chute des cheveux. Le tribunal se basait sur ce que le *desluvium capillorum* devait être considéré comme la conséquence d'une maladie. L'intéressé en appela de ce jugement qui fut confirmé en appel.

---

*Un hôpital français en Ethiopie.*—On a ouvert récemment, à Harrar (Ethiopie), l'hôpital français.

L'hôpital proprement dit comprend un rez-de-chaussée, avec six chambres de quatre lits, et un premier étage avec trois grandes salles pouvant contenir une quarantaine de lits. C'est un beau bâtiment, de style européen, qui contraste avec les masures éthiopiennes, en terre battue, qui forme la ville.

Sur la façade principale de l'hôpital existe un balcon de 12 mètres de longueur, surmonté de l'écriteau: Hôpital Makonnen, en ambarique et en français.

Cet hôpital, construit avec l'appui du ras Makonnen, est dû à l'initiative de M. Vitalien, de la Faculté de Paris. Celui-ci s'est adjoint, pour la direction des services, un pharmacien de Beyrouth, M. Raad, qui a fait ses études à Paris.

---

*L'âge des étudiants en médecine.* — Il y a une dizaine d'années, un homme de soixante-quatre ans prenait sa première inscription à la Faculté de médecine de Paris.

Peu après, un officier de santé revenait s'asseoir sur les bancs, à l'âge de soixante-sept ans, pour conquérir le diplôme de docteur.